

Les semaines se suivent et, malheureusement, se ressemblent !!!

CD MONTMEDY

Le 25 août 2024

Lundi dernier, les agents ont surpris la livraison de plusieurs colis par drones vers 16h30 : 2 des 3 colis ont pu être récupérés.

Toujours ce lundi, les agents ont fait face à plusieurs bagarres, la détention est manifestement plus que tendue !

Le mercredi 21/08, plusieurs « refus de réintégrer » en cours de promenade avec jets de pierres, insultes et menaces de s'en prendre aux personnels qui entreraient dans les cours avec des armes artisanales, manches de balais taillés, pierres et lames...

Un des protagonistes est resté sur la cour de promenades du secteur contrôlé toute la journée : Nos collègues ERIS ne pouvant pas se déplacer car sur d'autres missions, la direction locale, l'officier infra et l'officier ATF (faisant fonction d'adj CDD et CDD) ont constitué un plan d'intervention...

Des équipes avec les agents du CD de Montmédy ont été créés avec l'aide de l'officier INFRA (habilité ELSP et revenu sur ses repos) ainsi que du seul agent habilité ELSP présent sur l'établissement ce jour ! Constituant, de fait, à lui seul l'équipe ELSP car toujours pas de ressources nécessaires afin de constituer une véritable équipe ELSP digne de ce nom !

Les équipes ont donc progressé courageusement dans les cours de promenades avec le soutien du FAP, car la personne détenue menaçait toujours de planter un personnel, celui-ci réclamant son transfert, avec pour seul mobile de revendication son insatisfaction du service public pénitentiaire ! On croit rêver !!!

Les agents du CD de Montmédy ont fait preuve encore une fois de disponibilité, de courage et d'un grand sens du professionnalisme, malgré des mois de souffrance par manque chronique de personnels...

Messieurs le Directeur Interrégional, le Directeur de l'Administration Pénitentiaire, le ministre, nos agents demandent un peu de reconnaissance, et surtout du personnel en renfort, sortant prochainement de l'école afin de retrouver une vie professionnelle acceptable !

Peut-être enfin retrouver une vie familiale convenable, mais aussi de recouvrer force et vigueur tant mentale que physique, afin d'assurer leurs missions sans se mettre en danger tous les jours !

L'Administration et la société leur doit bien cela !!!!!

L'UFAP de Montmédy félicite tous les personnels qui sont intervenus et qui ont pu mener à bien ses missions périlleuses, sans avoir à déplorer un quelconque blessé ! C'est remarquable !

L'UFAP réitère et reprend les propos de l'Officier : NOUS SOMMES FIERS DE VOUS !!!